

Aviva : Evolution Vie mieux rémunéré que le contrat de l'Afer

[Aviva](#) [Fonds en euros](#) [Assurance-vie](#) [Internet](#)Par [Benoît LETY](#) | Publié le mercredi 27 janvier 2016 à 15h33

DR

Fin 2014, Aviva, l'assureur historique du célèbre contrat associatif Afer, a annoncé la commercialisation de son tout premier contrat d'assurance-vie en ligne, Evolution Vie, sur Assurancevie.com. Pour sa première année pleine, son fonds en euros, Aviva Actif Garanti, servira du 3,08%, soit légèrement mieux que l'Afer et ses 3,05% pour 2015.

Sur le marché de l'assurance-vie internet, deux assureurs se partagent la majeure partie des encours et des contrats : Generali et Suravenir. Certains courtiers ajoutent toutefois à leur catalogue des contrats assurés par Spirica, Swiss Life, Apicil ou encore Oradéa Vie. Fin 2014, un poids lourd de l'assurance-vie en France s'est ajouté à la poignée d'assureurs présents sur le marché web : [Aviva, huitième gestionnaire d'assurance-vie en France](#) et surtout assureur de l'emblématique contrat de l'Afer.

A ce jour distribué en exclusivité par Assurancevie.com, marque du courtier JDHM Vie, le contrat multisupports web d'Aviva ne dispose que d'un seul fonds en euros, accessible sans condition d'investissement en unités de compte : Aviva Actif Garanti. Après avoir servi un taux de 3,33% (1) pour ses premiers jours d'existence fin 2014, ce fonds en euros affiche un rendement en baisse de 25 points de base, à 3,08%, pour l'année 2015.

Moins de marge sur le fonds Afer qu'en 2014

Sur le marché web, en se concentrant sur les seuls supports en euros classiques (sans restriction d'accès), Aviva Actif Garanti se présente comme le plus rémunérateur en 2015, devant le [fonds euros d'Apicil \(3% chez Bourse Direct, 3,05% chez Linxea\)](#), les fonds euros web classiques de Generali, Suravenir et Spirica affichant eux tous un taux inférieur à 3%. Le fait de rester au-dessus de cette barre symbolique permet à Evolution Vie de « se démarquer » sur le marché de l'épargne en ligne, confiait la semaine passée Edouard Michot, président de JDHM Vie.

Comme en 2014, Aviva sert sur son support en euros web un rendement net de frais de gestion légèrement supérieur à celui communiqué pour les assurances-vie de l'Afer. Mais l'écart se réduit. En 2014, le fonds à capital garanti d'Evolution Vie affichait du 3,33%, contre 3,20% pour l'Afer, soit 13 points de base de différence. Pour l'année 2015, seuls 3 points de base séparent les deux fonds : 3,08% pour Aviva Actif Garanti, contre 3,05% pour l'Afer.